

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 08.08.2013



Talheimer wollen hoch hinaus



Klettern bei Mutpol.

FOTO: SMÜ

TALHEIM/TUTTTLINGEN (smü) - In der Kletterhalle von Mutpol in Tuttlingen haben Kinder und Jugendliche im Rahmen des Talheimer Ferienprogramms jüngst beim „Top Rope Klettern“ (also mit Sicherung von unten) Kletterregeln gelernt, Knotentechnik und nicht zuletzt diverse Sicherungstechniken. Trotz der einen oder anderen Blase und dem Muskelkater danach, machte es viel Spaß. – Und die Teilnehmer lernten dabei auch Teamarbeit und Verantwortung für den Anderen zu übernehmen. Am nächsten und übernächsten Montag gibt es weitere Klettertermine im Talheimer Ferienprogramm.